

Ressort: Sport

Kießling: Mit Bayer 04 ist im Kampf um Platz zwei noch zu rechnen

Leverkusen, 18.01.2015, 16:30 Uhr

GDN - Stefan Kießling hat zum Abschluss des Wintertrainingslagers in Orlando eine Kampfansage mit Blick auf die Rückrunde der Fußball-Bundesliga gemacht: "Mit Bayer 04 ist auch im Kampf um Platz zwei noch zu rechnen", sagte der Stürmer von Bayer 04 Leverkusen der "Rheinischen Post" (Montagsausgabe). "Wir haben bewiesen, dass wir die Qualität haben. Wir waren oft genug die bessere Mannschaft, haben auf ein Tor gespielt. Wenn wir es schaffen, diese spielerische Überlegenheit in Tore umzumünzen, werden wir auch Wolfsburg unter Druck setzen können", sagte der 30-Jährige.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-48164/kiessling-mit-bayer-04-ist-im-kampf-um-platz-zwei-noch-zu-rechnen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com